

三津屋フェスティバルお疲れさまでした。準備から片付けまで大変なこともあったと思いますが、たくさんのみんなの笑顔を見ることができて大成功だったと思います。

暑い日が続いています。水泳の授業が始まっています。とても楽しみにしてくれている人が多いと思いますが、マスクをとつの活動になるので、何点か注意をしておきます。

1つ目、マスクを入れておく小さい袋や予備のマスクも忘れないようにしてください。2つ目、着替えなどで、マスクをしていない時はしゃべらずにだまって素早く着替えてください。活動中もおしゃべりは控えてください。3つ目、目の保護のためにゴーグルはつけた方が良いです。毎年、プール中に「取れた」とか「ゴムが切れた」など言う人がいますので、使う前に必ず確認をしておいてください。

学級ごとに入るので、水泳の授業の回数はとても少ないですし、雨が降ったらできないことになります。1時間がいつも以上に大切になりますので、忘れ物がないようにしましょうね。また、小学生が水の事故で亡くなるということが毎年あります。プールでの事故は大事故につながります。先生のお話をよく聞いて、てきぱきと行動して、授業時間内の泳ぐ時間が少しでも長くなるようにしましょうね。

話は変わりますが、今週は三津屋読書週間になります。先生も本は大好きです。先日も言いましたが、小学生の間に自分の好きなことを見つけることはとても大切です。本からは、他の人が体験してきたさまざまなことを学ぶことができます。三津屋タイムでの読書の時間はみんなで静かに本を読む雰囲気をつくってくださいね。そして、この機会に図書館に行ったり、本屋さんに行ったりして、おうちでもぜひ本を読む機会にしてほしいと思います。